Unsere 10-Jahres-Feier fand am 13. Juli 2024 an unserem meistgenutzten Ort – der Marzahner Promenade 38, 12679 Berlin - statt. Viele unserer Mitglieder aber auch einige Gäste nahmen an der Feier teil.

Nach der Begrüßung hatte Mario Zeising, unser Vorsitzender, über die 10-jährige Geschichte des Vereins sehr ausführlich berichtet.

Für alle gab es die neue Broschüre über diese Jahre von 2014 bis 2024 sowie einen guten Stift mit Gravur.





Dann wurden viele mit einem schönen Buch für Ihre starke Unterstützung des Vereinslebens ausgezeichnet.

Das kalte Buffet wurde von vielen unserer Mitglieder geschaffen. Die folgenden Bilder zeigen das tolle Engagement bei dessen Gestaltung.











Anschließend hatte Zhen Zhang ein tolles "Geschenk" für uns. Ab September 2024 gibt es über WeChat eine monatliche Schulung zu den verschiedenen Gesundheitsthemen. Für die ersten von uns wurde der Zugang schon eingerichtet.

Es war ein toller Tag für alle und es gab im Anschluss noch viele anregende Gespräche.